

Duarte Minimiza Críticas de Sectores al Gobierno

El Presidente Duarte minimizó las críticas a su política en general y a sus "paquetes" en particular, presentados por su gobierno y atribuyó a sectores minoritarios la inconformidad expresada en las calles de San Salvador.

EVADIRLO DEL GOLPE DE ESTADO

Respecto a la reciente acusación lanzada por él

mismo contra supuestos incitadores a un golpe de Estado y la excitativa de la Asociación Cafetalera para que concrete cargos, Duarte evadió la respuesta. No quiso mencionar nombres, pero insistió en que "son los cafetaleros los que están instigando a este movimiento".

SALDRA EN GIRA

Duarte informó asíml-

mo que en mayo saldrá en gira por varios países de Sur América, para gestionar ayuda económica. Inicialmente ha anunciado que visitará Uruguay, Brasil y Argentina. Asistirá también a la toma de posesión del presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias.

Advirtió de su proyecto de visitar Italia en el futuro

—Favor pase a la página 49.

Por Orden de Duarte: Empleados Serán Obligados a Desfilan el 6 de Marzo

Cumpliendo órdenes del Presidente Duarte, todos los empleados públicos tendrán que desfilan el jueves 6 de marzo para apoyar el "paquetazo" económico, según informes que están recibiendo los jefes de las dependencias gubernamentales.

Los jefes de dependencias de los ministerios han girado instrucciones a sus subalternos para tal fin. En algunas ocasiones se les plantea como orden y en otras como sugerencia de que la participación de los empleados en la marcha duartista sería vista como "buenos ojos". Lo anterior, dicen los empleados, es una forma de presión ya que fácilmente puede establecerse un control de los que no van a participar. Posteriormente caerían en sospecha de ser desafec-

—Favor pase a la página 50.



DIRECTOR. El maestro norteamericano Richard Williams, dirigirá a la Orquesta Sinfónica, en el Teatro Nacional, el 5 y 13 de marzo.

Niña Herida de un Balazo Frente a Liceo Cristiano

Una niña de once años, alumna del sexto grado del Liceo Cristiano, de esta capital, fue herida de un balazo cuando dos sujetos salieron riñendo de un prostíbulo ubicado frente al colegio, ayer por la mañana, en el barrio San Miguelito.

De acuerdo con los infor-

mes, a eso de las 6:40 de la mañana un sujeto bañado en sangre fue sacado violentamente del cafetín y restaurant "Familiar", que no es más que la fachada de un prostíbulo.

El desconocido, que posteriormente fue identifica-

—Favor pase a la página 15.

Encuentran Abandonados Cadáveres de Terroristas

Los cadáveres de cuatro terroristas fueron dejados por sus compañeros en las cercanías de Suchitoto, donde los localizó el Ejército, se informó ayer.

Los cuatro habían caído durante los operativos que realiza la Fuerza Armada en la región y dentro de la Operación "Fénix", que ha

entrado en su cuarta etapa. En el caserío San Lázaro, de San Vicente hubo un enfrentamiento y murieron dos terroristas. El Ejército les incautó un radio transmisor y material bélico.

Se informa además que los terroristas secuestra-

—Favor pase a la página 49.

En Chalchuapa Crean Comité pro Hospital

En Chalchuapa se ha organizado un Comité Social pro-hospital de aquella ciudad.

El Comité está integrado con el personal médico, paramédico y administrativo que labora en dicho centro asistencial.

Según lo manifiesta el doctor Hugo Castro Quintero, director del centro, los empleados que lo integran tienen mucho interés por mejorar el servicio del hospital para beneficio de los pacientes.

Dicho Comité está inte-

—Favor pase a la página 11.



EN LAS BODEGAS. El Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, al centro, acompañado del Administrador de la Aduana Terrestre, Lic. David Anduray y del Director General de la Policía de Aduanas coronel Juan Pablo Gálvez, durante inspección a las ruinosas bodegas centrales de esa dependencia.

Suspenden "Sinfonolas" en Muchos Negocios

Los tocadiscos de uso público, conocidos como "sinfonolas", están siendo suspendidos por los propios administradores de los comedores, bares y cafetines de San Salvador, ante el incremento del impuesto de funcionamiento y matrícula de comercio que ha aplicado la alcaldía, a partir de este mes.

Los dueños de los pequeños comercios dicen que con las nuevas tarifas jamás podrán darle mantenimiento a los aparatos, comprar discos nuevos y pagar la energía eléctrica, ya que la mayor parte de las "sinfonolas" funciona por horas y a veces con los cortes del servicio eléctrico no las conectan por temor a que se dañen.

Dicen los comerciantes que al quitar los aparatos de sonido las ventas bajan considerablemente porque a la mayoría de los clientes les atrae escuchar música mientras se hallan en los establecimientos.

Agregan los afectados que antes pagaban 125 colones de matrícula y 30 colones mensuales de funcionamiento; con las nuevas tarifas pagarán 200 colones de matrícula y 200 colones mensuales, lo cual consideran imposible de pagar.

De acuerdo a sus cálculos, cada aparato recauda entre 100 y 175 colones mensuales, lo que era suficiente para el pago de la energía eléctrica y la compra de discos. Con el nuevo impuesto, alza en precio de discos, etc., resulta imposible mantener el negocio en niveles rentables, según sus palabras.

Por otra parte, los propietarios de más 750 negocios que utilizan "sinfonolas" se

—Favor pase a la página 45.

Denuncian Estado Ruinoso de las Bodegas de Aduana Soldados por Asesinato

El estado ruinoso en que se encuentran las bodegas de la Aduana Terrestre denuncian miembros del sector comercial e industrial de San Salvador.

En esas bodegas, ubicadas al final de la Avenida Peralta, frente a la Estación del Ferrocarril, se al-

macenan de millones de colones en mercadería. Toda la que llega para el comercio de la capital.

En los últimos días ha habido principios de incendio que han sido controlados gracias a la dedicación y

—Favor pase a la página 47.

En El Paisnal:

Jóvenes Abandonan la Zona Conflictiva

Entre niñas escolares y algunas jóvenes originarias de la población, residentes en San Salvador o Santa Tecla, será escogida la Reina de las Fiestas de El Paisnal, debido a la ausencia casi total en ese lugar de adolescentes y jóvenes entre catorce y vein-

ticino años que desde hace años iniciaron un forzado éxodo de dicha zona, considerada como conflictiva, en el norte del Departamento de San Salvador.

Informan vecinos recién instalados en el lugar, has-

—Favor pase a la página 45.

Tablero Judicial

Tienen Pista del Asesino de Maestro

Pista sobre el desconocido que mató de un balazo al maestro Pablo Soriano Herrera, el 17 de este mes en el interior de un bus de la Ruta 11, tiene ya la Policía Nacional.

En base al diseño de un "retrato hablado" del posible homicida, la Policía está por localizar de un momento a otro al victimario del profesor Soriano Herrera.

El Secretario del Juzgado 40, de Paz, Br. Delfino Padilla, dijo que en el caso del crimen del maes-

—Favor pase a la página 21.

Detención a Soldados por Asesinato

A una pena de 30 años de prisión pueden ser condenados cuatro miembros de la Defensa Civil de Mejicanos, acusados de haber degollado a machetazos a tres jóvenes de una misma familia de San Antonio Abad, estiman Fiscales que intervienen en el macabro caso.

Los Fiscales hicieron esta consideración al ser informados de la detención formal contra el ex comandante local de San Ramón,

—Favor pase a la página 11.

Santa Ana Convertida en "Basurero"

Santa Ana, la segunda ciudad en importancia del país, ha sido convertida en una "ciudad-basurero" por la negligencia y mala administración de la municipalidad democristiana, expresa el Lic. Horacio Ríos, diputado de ARENA por ese departamento.

Agrega que durante la campaña política pasada el Partido Demócrata Cristiano prometió al pueblo santaneco realizar muchas obras de progreso y atender las necesidades urgentes que afronta la ciudadanía; pero después de más

—Favor pase a la página 21.



SINFONOLAS. Numerosos dueños de establecimientos que amenazan sus negocios con sinfonolas, llegaron a la Alcaldía a protestar por el aumento del impuesto, ya que antes pagaban 30 colones y ahora pagarán 205 colones.